

Sieger profitieren von guter Börsenlage! Spielende beim Planspiel Börse 2019 der Sparkassen

Annaberg-Buchholz, Januar 2020

Der DAX® hatte sich im vierten Quartal des Jahres gut entwickelt. Dies kam auch den Teilnehmenden des Planspiel Börse, Europas größtem Börsenspiel, zugute. Das jährlich im Herbst von den europäischen Sparkassen durchgeführt Online-Lernspiel ist am 11. Dezember 2019 nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten über 28.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Schweden, Russland und Mexiko. Auch im Geschäftsgebiet der Erzgebirgssparkasse beteiligten sich 860 Schüler in 172 Teams.

Das Brexit-Chaos mit den anstehenden Neuwahlen, der Handelskrieg zwischen den USA und China sowie das drohende Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump konnten den DAX ® während der Spielzeit nicht stoppen, vielmehr gelang es dem deutschen Leitindex, sich im Spielverlauf in die Nähe des Allzeithochs von über 13.500 Punkten heranzutasten. Eine gute Ausgangslage für die Teilnehmenden der 37. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen.

Davon profitierten auch die Erzgebirgssieger bei den Schülern. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „Stammtisch AG“ aus dem Berufliches Schulzentrum für Ernährung, Technik und Wirtschaft des Erzgebirgskreises sein Startkapital von 50.000 Euro auf 56.571,98 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe mit den Wertpapieren von Tesla Motors und Netflix. In der Nachhaltigkeitsbewertung werden speziell die Erträge mit nachhaltig eingestuftem Wertpapieren ausgewertet. Hier erwirtschaftete das Team „Emlajaaa-GmbHaaa“ vom Clemens-Winkler-Gymnasium aus Aue mit den Wertpapieren von Michelin und Kering den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 2.271,55 Euro.

Andre Leonhardt, Bereichsleiter Vorstandsstab, gratuliert den Gewinnern: „Die gute Börsensituation erleichterte den Teilnehmern den Zugang zu einem spannenden Finanzthema. Beim Planspiel Börse lernen die Teams auf spielerische Art, sich intensiv mit der Börse, den wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch



den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse, um in Zukunft auch persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können.“

Die erfolgreichsten Teams der Spielrunde werden am 28.01.2020 im Eduard-von-Winterstein-Theater in Annaberg-Buchholz feierlich ausgezeichnet.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage der Erzgebirgssparkasse viele aktuelle Börseninformationen. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest – sie startet am 30. September 2020!

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter www.erzgebirgssparkasse.de bzw. www.planspiel-boerse.de/skerzgebirge, auf www.instagram.com/planspielboerse/ oder www.facebook.com/planspielboerse sowie auf Twitter (@planspielboerse).

Die Erzgebirgssparkasse veranstaltet seit vielen Jahren das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.

Jens Uhle
stellv. Pressesprecher

Erzgebirgssparkasse
Bereich Vorstandsstab
Kommunikation

03733 139-1943
jens.uhle@erzgebirgssparkasse.de